
Ayuntamiento Pleno

Requeridos pot una amable invitación, asistimos al 
Pleno que tuvo lugar el pasado día 15 en nuestro Ayun
tamiento. La primera sorpresa de la noche fue el escaso 
número de Concejales que se sentaron en los sillones 
para ellos reservados. Tal vez los asuntos a tratar fueran 
de escaso relieve o tal vez la gripe había hecho cosecha 
colectiva entre nuestros ediles, pero lo cierto es que 
habían muchas ausencias y lo hacemos constar en aras 
a la verdad más estricta. Después de esta primera pun- 
tualización, diremos que fue muy interesante la expe
riencia de asistir a este primer Pleno y que, siguiendo 
el requerimiento de nuestro Alcalde, pensamos dar con
tinuidad a esta asistencia, e incluso invitamos a los olo- 
tenses a que asistan, seguros de que su presencia sería 
a la par que beneficiosa para nuestro Municipio, muy 
aleccionadora para ellos mismos. Tal vez se darían 
cuenta de que plantear y solucionar los problemas que 
una ciudad como Olot tiene, no es una cuestión tan 
fácil, y, por lo tanto, las críticas al Municipo adquirirían 
otro tono. La sesión que nos ocupa tuvo, a pesar de ser 
de trámite, sus detalles interesantes. Por ejemplo, el 
Municipio se adherió por unanimidad a una propuesta 
que viene firmada por diversas entidades de Cataluña, 
y que en su día será elevada al Excmo. Sr. Ministro de 
Educación y Ciencia, pidiendo la enseñanza del cata
lán en las Escuelas. Debemos iniciar, pues, el relato de 
los temas tratados, con una felicitación a nuestro Con
sistorio. Empieza ya a ser tiempo de que el catalán, la 
lengua que hablamos y escribimos varios millones de 
seres, esté en las Escuelas, donde se educan estos 
millones de seres. El Ayuntamiento también decidió co
laborar con la compra de unas acciones a la formación 
de la entidad “Promoción y desarrollo de Gerona”, cuyo 
objetivo más inmediato es la construcción de un túnel 
en la Collada de Tossas. No hubo tampoco oposición, 
y de hecho tampoco debía haberla, ya que se trata de 
una empresa que puede dar muy beneficiosos frutos 
para todos, siempre y cuando no ocurra la acostumbra
da sustitución—en el título de la empresa—de la pala
bra Gerona por la palabra Costa Brava. Que también 
podría ser. Una buena noticia: Se adjudica definitiva
mente la adjudicación de las obras de asfaltado de la 
carretera de La Deu, al único licitador. Preguntada la 
presidencia sobre el plazo de entrega de la obra, el Sr. 
Maiiarach informó de que dicha carretera quedará ter
minada en los inicios de la primavera.. Se aprueban 
unos trámites para efectuar la escritura de los terrenos 
destinados a Escuela-Hogar; se acuerda presentar a 
Madrid una solicitud de aumento de retribución para el 
personal de la Brigada, con efecto de 1 de enero de 
1970. Se modifica un punto relativo a la municipaliza
ción del servicio de aguas, y se pasa a una cuestión 
que reviste verdadero interés para todos.

El Municipio, a través de su Comisión de Urbanismo, 
desde hace tiempo que viene iniciando unos estudios 
encaminados a la confección de un catálogo de zonas, 

sectores o parajes, sujetos a protección municipal. Esto 
quiere decir que, al fin, va a abordarse algo tan impor
tante como es el configurar el futuro Olot, y va a impe
dirse de una vez para todas ei que se construya a an
tojo de cada cual, destruyendo aquello que la natura
leza tiene de hermoso. Así, y de una manera superficial, 
diremos que en este boceto de catálogo están apunta
das como zonas a proteger, los volcanes: Montsacopa, 
Montolivet, La Garrina-da; zonas de! Bora Tosca, las 
orillas del Fluviá, las orillas de la Ribera de Riudaura, 
Les Biseroques, tramos diversos de los alrededores de 
Olot que revisten especiales características que hacen 
aconsejable su conservación. La verdad es que, urba
nísticamente, Olot está en pañales. Se han hecho ver
daderos estropicios urbanísticos en todos los sentidos, 
aprovechando la indiferencia de nuestras autoridades, 
y a veces sin ni siquiera solicitar el pertinente permiso 
municipal. Este caos debe terminar. Y hay que acabarlo 
creando zonas protegidas, haciendo polígonos indus
triales—aunque tengan que hacerse por expropiación 
—y creando una comisión que actúe con poderes sufi
cientes para impedir que se sigan cometiendo entuer
tos a mansalva. El primer paso está en marcha y, por 
lo que parece, existe mucha prisa por llevarlo a buen 
término. Ya se habló también de otro catálogo, éste con 
más ambición, que podría abarcar toda la comarca. La 
aprobación inicial quedó para el próximo Pleno, ante el 
deseo demostrado por parte de los Sres. Concejales de 
examinar las zonas referidas en la memoria, para apun
tar defectos por falta o por exceso. Sin embargo, se 
recomendó prisa, a fin de que la Comisión encargada 
pueda seguir con sus trabajos.

Se hizo constar el sentimiento por la muerte de la 
madre del Sr. Secretario, y el Sr. Alcalde tuvo unas 
cariñosas palabras, que agradecemos mucho, para los 
representantes de la prensa que estábamos presentes, 
y nos rogó siguiéramos asistiendo a los Plenos para 
estar en contacto directo con los problemas del Muni
cipio. Ruego que procuraremos cumplimentar.

En la sección de ruegos y preguntas, el Sr. Rovira 
expuso el hecho de que el pasado domingo en el cam
po de fútbol tuvo lugar la lesión de un jugador, sin que 
estuviera presente la Cruz Roja. Requirió el que se mi
rara si esta Entidad ha de prestar servicio o no en los 
partidos de fútbol. El Sr. Alcalde dijo se informaría so
bre el particular.
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